

Teatro Victoria Eugenia : Gran compañía cómico-dramática de Gómez Ferrer

Primera actriz: Mercedes Gómez Ferrer

Hoy, jueves, debut de la Compañía.
A las seis de la tarde, EL INFIERNO. Último de risa.
THE VANITY FOUR, bailes acrobáticos y de fantasía.
A las diez y cuarto, el magnífico drama MALVALOCA.
THE VANITY FOUR, bailes acrobáticos y de fantasía.

BARCELONA Y PROVINCIAS

- Contra la acción del terrorismo -

En Barcelona las autoridades adoptan medidas energéticas

EN BARCELONA

Barcelona, 5. 2 m.

SUSCRIPCION PARA EL AGENTE MUERTO

El gobernador civil dispuso que se actuara en la autopsia del cadáver del agente de Policía don Ricardo San Germán, que falleció esta madrugada, a causa del atentado.

Como la operación no se había terminado a última hora de la tarde el entierro no se efectuó hasta pasadas mañana.

Se ha abierto una suscripción en favor de la familia de la víctima, que ha encabezado el gobernador y después el personal del Gobierno civil. Hasta ahora, las personas recogidas son 675.

GERRÍE DE COMERCIOS

Como protesta a los atentados que se vienen cometiendo y por orden de la Federación Patronal, se han cerrado todos los comercios.

SOBRE UNAS DETENCIONES

Entre los detenidos ayer figuraron tres de los que formaban el grupo que atentó contra el señor Graupera y sus acompañantes.

Asegurase que en la reunión que ayer celebraron las autoridades, el gobernador civil, señor Maestre, quiso inhibirse en la anterioridad militar pero le hicieron desistir el gobernador militar y el presidente de la Audiencia, hasta ver si se reproducen los atentados.

La población de Barcelona está indignada por el proceder de los sindicalistas y más aún contra los elementos extranjeros, que son los indicadores.

Según las últimas noticias de Barcelona, el señor Graupera ha experimentado alguna mejoría dentro de su gravedad.

SALÓN MIRAMAR

MADAMA, VIERNES

Gran Programa extraordinario.

ESTRENO de la magnífica película

EL CRUMETE

DEL DAKOTA

(Cuatro actos)

Creación de la bellísima artista

MARGARITA FISCHER

LOS SINDICALISTAS DETENIDOS

El gobernador civil manifestó a los periodistas que había procedido a la requisa del vapor "Becerrío", con objeto de alojar en él a más de cien sindicalistas detenidos.

Añadió que obra de acuerdo con el Gobierno de Madrid y que el ministro de Marina había ordenado para que los marineros de guerra vigilaran y custodiasen el barco citado.

Añadió el gobernador que se inciatará si lo estima necesario con el mismo objeto el vapor "Juan Porras".

Todo se encuentra relacionado con los procedimientos que se van a emplear para detener a cuantos sospechosos se encuentren en Barcelona, afirmó que serán conducidos a los buques, pues la cárcel es insuficiente, tal vez que está llena de presos por delitos comunes.

El gobernador civil, hablando con los periodistas, dijo que estableció contrarreparta a causa de las nuevas peticiones formuladas por los obreros panaderos.

Estos pretenden que el Gobierno les abone los jorales de los días que estuvieron en huelga.

A esta petición se opone el gobernador por considerarla injustificada, pues fueron contratados cuatro días después de la declaración de huelga.

Los obreros dicen que lo consultan con la Casa del Pueblo, y el gobernador no está dispuesto a tolerar estos abusos.

Las detenciones de elementos sindicalistas continúan siendo numerosas.

El individuo detenido anoche es un extranjero que llevaba numerosas hojas de propaganda excitando al atentado.

Continúa ignorándose el paradero de Pestaña y Segui.

GRAVÍSIMO

A causa de haberse presentado la peatonal, se desconfía de poder salvar al mecánico del señor Graupera.

UN ACUERDO

La Federación patronal ha adoptado el acuerdo de considerar al agente San Germán como miembro de la Federación, con todos los efectos.

La Federación contestará el entierro que se celebrará mañana, a las once.

PROTESTAS

Entre la Federación patronal como el gobernador civil han recibido telegramas y despachos de protesta contra los bárbaros atentados sindicalistas.

Todas las protestas figuran las de numerosas personalidades españolas.

CONTRA EL TERRORISMO

El gobernador civil ha manifestado que

se ha hecho acuerdo con el Gobierno en la adopción de medidas que tiendan a la represión del terrorismo.

Las autoridades han clausurado todas las Sociedades sindicalistas.

EN ALICANTE

Alicante.—De día en día se agrava el conflicto del níquel. A la proposición de la Junta de Obras del puerto, sobre la retirada del capitán Felipe Berges, causó del conflicto, según los obreros, ha contestado negativamente el naviero señor Ibárra.

El muellí sigue abarrotado de mercancías. El vapor "Azpeitia" no ha podido emprender a desembarcar 200.000 sacos de trigo, por no haber materialmente espacio donde colocarlos.

Las autoridades celebrarán hoy una reunión para tratar de este conflicto.

Las cigarrares se han requisado en su domicilio social, y después de ser leídas adhesiones de Valencia, Bilbao, Gijón, San Sebastián y Logroño, han acordado permanecer en la huelga.

Circulo de Estudios Sociales

Esta noche disertará en este Circulo el doctor Climent, a las siete y media de la tarde, sobre "El catolicismo y el socialismo ante el actual conflicto obrero".

Compañía del tranvía de San Sebastián

Se convoca a los señores accionistas de la Compañía, a una reunión que se celebrará en el Circulo Easonense, a las once de la mañana del día 20 del corriente, rogándose con todo encarecimiento la asistencia.

Orden del día: Solicitud de una sede de venta del Tranvía.

Se acuerda que se celebre una reunión entre el director general, J. Gómez Ferrer, Jefe de Estado,

El Administrador de la fábrica no la abrirá para que se reanude el trabajo, en tanto no se logre la entrada de los 3.000 fardos de tabaco que hay en el muelle.

EN SEVILLA

Sevilla.—Se ha resuelto la huelga de Herrera, mediante un acuerdo de la Comisión mixta nombrada al efecto. Mañana se reanudará el trabajo.

Los obreros ceramistas de la Cartuja se han reunido para estudiar la proposición del gobernador de minorar las peticiones, con objeto de someterlas al Consejo de Administración de la Fábrica y facilitar la solución de la huelga.

El gobernador ha autorizado a los albañiles para celebrar un mitin con objeto de tratar del curso de la huelga y de las peticiones formuladas.

SALÓN MIRAMAR

HOY, JUEVES DE MODA,
Gran estreno americano,

EL VERDADERO AMOR

Cuatro actos, por la gran artista

MAC MURRAY

(Localidad numerada a las siete y media.)

LA PRENSA

"A B C" dice:

"Los hombres que viven fuera de la ley nos han sorprendido muchas veces con el caudal de su ciencia legalista, ninfomaniacos y aplastante, para discutir la legalidad con qué se les trata. A lo mejor han dedicado sesiones numerosas del Parlamento, libros y campañas periodísticas interminables a discutir la legalidad de un proceso en algún ridículo porcentaje o en la fórmula ritualista, este o aquél trámite de forma; y la materia procesal era una sedición que había costado centenares de víctimas, y los héroes del proceso habían querido violar todas las leyes y concitado a la multitud contra una legalidad. Se les veía, a los negadores y agresores de la Constitución, del Código de Justicia, de la Ordenanza militar, capaces de hacer otra revolución por la parte del artículo tantos de la ley de Ejecución que trataba de la hora y del agente de una diligencia. Esta probado que la legalidad, cosa para todos muy sagrada menos para los ilegales, sólo es una exigencia imperiosa de éstos; la gente honrada no ergotiza con el Alcubilla ni lo sabe. Deglamadores tan encendidos y cursis por las garantías del derecho político tampoco los hay como los sectarios que despiutan a pedradas o tiros reuniones y manifestaciones adversas y que no escriben ni peroran sin desmoronar. Hay que oírlos cuando les denuncian un libelo que cortan un mitín sedicioso. La libertad es también una imperiosa exigencia de los antifascistas prácticos; la libertad para ellos."

Terminó diciendo que los patrones están animados del mejor deseo.

EN LA PRESIDENCIA

El señor Allende estuvo en Palacio para despedir con el rey, y puso a la firma un decreto nombrando al general de la Armada, señor Carranza, vocal de la Junta de Protección Nacional.

Después de las elecciones sociales en Madrid, dijo que le había sido

lamentable la situación de Barcelona.

Hablando después de las elecciones

sociales en Madrid, dijo que le había

sorprendido mucha actividad en Barcelona.

Y añadió que esperaba importantes

detalles del gobernador de Barcelona.

Luego dijo que un amigo suyo le había dicho que el día 30 del pasado mes

estuvo sentado en la tribuna del Congreso

al lado de Pestaña, el cual fue a escuchar a interlocutor del señor Ventosa

sobre la situación de Barcelona.

Hablando después de las elecciones

sociales en Madrid, dijo que le había

sorprendido mucha actividad en Barcelona.

Y añadió que esperaba importantes

detalles del gobernador de Barcelona.

Y añadió que esperaba importantes

detalles del gobernador de Barcelona.

Y añadió que esperaba importantes

detalles del gobernador de Barcelona.

Y añadió que esperaba importantes

detalles del gobernador de Barcelona.

Y añadió que esperaba importantes

detalles del gobernador de Barcelona.

Y añadió que esperaba importantes

detalles del gobernador de Barcelona.

Y añadió que esperaba importantes

detalles del gobernador de Barcelona.

Y añadió que esperaba importantes

detalles del gobernador de Barcelona.

Y añadió que esperaba importantes

detalles del gobernador de Barcelona.

Y añadió que esperaba importantes

detalles del gobernador de Barcelona.

Y añadió que esperaba importantes

detalles del gobernador de Barcelona.

Y añadió que esperaba importantes

detalles del gobernador de Barcelona.

Y añadió que esperaba importantes

detalles del gobernador de Barcelona.

Y añadió que esperaba importantes

detalles del gobernador de Barcelona.

Y añadió que esperaba importantes

detalles del gobernador de Barcelona.

Y añadió que esperaba importantes

detalles del gobernador de Barcelona.

Y añadió que esperaba importantes

detalles del gobernador de Barcelona.

Y añadió que esperaba importantes

detalles del gobernador de Barcelona.

Y añadió que esperaba importantes

detalles del gobernador de Barcelona.

Y añadió que esperaba importantes

detalles del gobernador de Barcelona.

Y añadió que esperaba importantes

detalles del gobernador de Barcelona.

Y añadió que esperaba importantes

detalles del gobernador de Barcelona.

Y añadió que esperaba importantes

detalles del gobernador de Barcelona.

Y añadió que esperaba importantes

detalles del gobernador de Barcelona.

Y añadió que esperaba importantes

detalles del gobernador de Barcelona.

Y añadió que esperaba importantes

detalles del gobernador de Barcelona.

Y añadió que esperaba importantes

detalles del gobernador de Barcelona.

Y añadió que esperaba importantes

detalles del gobernador de Barcelona.

</